



MEMORIA DE ACTIVIDADES AÑO 2015

EN ECUADOR:

Hemos colaborado con distintas necesidades del albergue Padre Matias Mújica (Portoviejo) para enfermos de cáncer, así como con el mantenimiento anual de la ambulancia fluvial del Vicariato de Aguarico.

ASAMBLEA ANUAL

El día 26 de junio tuvo lugar la preceptiva Asamblea Ordinaria Anual. Se aprobó el Acta, Memoria e Informe económico del año anterior.

Eugenio Jáuregui nos agradeció la dedicación y las aportaciones de los socios y nos explicó en detalle su experiencia en el albergue Padre Matias Mújica para enfermos de cáncer. Nos ilustró con diapositivas las diferentes mejoras llevadas a cabo gracias a las aportaciones de nuestra Ong como el caso de una lavadora, secadora industrial y nevera. Este año se acuerda destinar los fondos a la renovación de colchones y a la compra de varios juegos de sábanas, así como otras necesidades que puedan surgir.